

Según el apoderado

## “Sigo creyendo que el “Madrid” puede aparecer el lunes”

MADRID, 3.—El apoderado de la sociedad “Madrid”, Diario de la Noche S. A”, don Antonio García-Trevijano, ha entregado hoy a la Prensa el memorándum completo con los once acuerdos básicos para la reaparición del diario “Madrid”. El mismo aparece firmado por don Lucio del Alamo, presidente de la Federación Nacional de las Asociaciones de la Prensa, por el propio señor García-Trevijano, y por don Antonio Castro Villacañas, presidente del Sindicato Nacional de Prensa. Al pie de cada una de las cuatro páginas de que consta el documento el señor Castro Villacañas ha escrito de su puño y letra una nota que dice textualmente: “A reserva de la decisión que adopte la comisión permanente del Sindicato Nacional”.

“No espero —añadió el señor García-Trevijano— que se llegue a pedir el cumplimiento judicial del contrato. No le doy ningún valor a lo dicho en la nota elaborada ayer por el Sindicato y sigo pensando que “Madrid” puede salir perfectamente el lunes. Creo que tanto el señor Del Alamo como el señor Castro Villacañas cumplirán y harán honor a su firma”.

---